

ENTORNO

La Ocede alerta de síntomas de fatiga en el impulso económico de España

Las señales de las que avisa la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (Ocede) son aún provisionales y están en línea con las perspectivas detectadas en el resto de las principales economías de la zona euro.

Palco23
9 jul 2018 - 17:53

La Ocede alerta de síntomas de fatiga en el impulso económico de España

Síntomas de debilitamiento económico en España. La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (Ocede) alerta de que el ritmo de crecimiento de la economía española empieza a mostrar signos de fatiga. Sin embargo, el organismo internacional asegura que estas señales están en línea con las perspectivas detectadas en el resto de las principales economías de la zona euro.

La última lectura del índice compuesto de indicadores líderes (CLI) situó al de España en mayo en 99,64 puntos, marcando su quinto descenso mensual consecutivo y su peor lectura desde octubre de 2013. Alemania y Francia son otras dos de las mayores economías europeas en las que el índice también ha disminuido.

Diseñado para anticipar los puntos de inflexión de la tendencia de la economía en un periodo de seis a nueve meses, el CLI referente a la eurozona apunta a un debilitamiento del impulso del crecimiento, registrando otra caída en mayo, la sexta consecutiva. En esta región, el índice ha pasado de los 100,1 puntos en abril a los 99,9 puntos en mayo.

No obstante, en el conjunto de la Ocede, el índice se ha mantenido estable, con un ligero descenso de los 100 puntos en abril a los 99,9 puntos en mayo. Esta estabilidad se debió a las expectativas de expansión para Estados Unidos, donde el indicador se situó en 100,2 puntos, sin variación respecto a los dos meses anteriores. También en Japón, la evolución ha sido estable, manteniéndose en cien puntos.